部会だより

《源泉研究部会 第264回 管外研修会》

◆南信・諏訪を訪ねて◆

【関東バス株 梶原和人】

10月15日、一泊二日の管外研修会に参加した私達は諏訪を訪れました。当日は、それまでの長雨から打って変って抜けるような青空のもと、バスは出発しました。

途中、車窓から眺める南アルプスの山々の説明に耳を傾けながら諏訪に到着した私達は昼食の後、諏訪大社下社、北澤美術館を見学。そして第一日目のメイン(私的ですが)、宮坂醸造・「真澄」の酒蔵にお邪魔しました。折から新酒の仕込みが始まっており、残念ながら蔵内は見られませんでしたが、DVDを使った詳しい説明を受け、三百余年の歴史と創業者の人となりを伺うにつれて、日本酒の奥深さを改めて知ったような気持ち(?)になりました。そのせいか試飲の酒の美味しいこと、美味しいこと。(翌日の我が家の食卓に「真澄」が上ったことは言うまでもありません。)

宿に着くなりお風呂(本物の温泉)に直行。リ

フレッシュされた 身と心は懇親の席 で料理に舌鼓。今 や恒例(?)の大 ビンゴ大会も成功 裡に終わり一日を 終えました。



今年の年調は配特がなしか…



試飲させて頂いた真澄はサイコーでした。

翌朝、湖面にかかる靄を右手にバスは一路安曇野に向いました。安曇野では大王わさび農園へ。 皆さん挙って「わさびソフト」を舐めながら、童 心に帰って楽しそうでした。

研修会を通じ、日頃お顔は拝見するものの、改めて皆さんのお話をお聞きすることができ、大変有意義なものでした。これも一重に役員の皆様のご尽力の賜物と感謝いたします。大変ありがとうございました。

- *去る、11月11日「第265回研修会」が法人会館で開催されました。中野税務署・平野審理官の担当で、平成16年度の年末調整について研修をして頂きました。
- *来る1月20日「第266回研修会」を4時から法人 会館にて開催致します。内容は、「確定申告につ いて」です。終了後、サンプラザにおいて「新 年賀詞交歓会」を予定しております。

《青年部会 第132回研修会》

◆親睦ボウリング大会◆

【日昇ホーム㈱ 生形正道】

10月14日、中野サンプラザボウリング場にて、恒例の「親睦ボウリング大会」が開催されました。

今回は、中野法人会青年部会の他、中野21の会、 (社)東京青年会議所・中野区からも参加され総勢27 名が熱い戦いを展開しました。私は、法人会の青 年部会員でもありますが、今回は、青年会議所の 責任者として参加させて頂きました。

1G目、どちらかというとパワーボウリングの私のボウルは、なかなかレーンに馴染まず、何と119点。2G目は、少し角度を変えたのが良かったのか206点という事で、優勝してしまいました。



優勝カップはやたら重いよー

か…… (?)

終了後の懇親会も 大変に和気藹々で、 飛び切り美味しいビ ールを頂きました。

幹事の皆様お疲れ 様でした。又、次回 参加させて頂きます。

*去る11月19日「第 18回法人会青年の



鳥取は本にいいところ…駅前に温泉が…

集い(鳥取大会)」が、鳥取県民文化会館で開催されました。中野法人会からは、私始め4名が参加しました。

Fly higy! 〜風をとらえて舞い上がれ〜のテーマの下、前日の部会長サミットでは熱の入ったディスカッションが展開されました。又、翌日の式典では、『未来への挑戦』と題して、建築家であり東京大学名誉教授・安藤忠雄氏が、大変に含蓄のある基調講演をされました。その後、片山善博氏との対談では、今、そしてこれからを生き抜く経営者にとっての大きなそして重要な示唆をして頂きました。(記 部会長横山)